

Name & Surname: Abel Semosa

Category: Law & Governance

Underage drinking among the youth in South Africa

Underage drinking is common among the teenagers in South Africa, especially rural villages where most parents are not strict with their children. Parent and club owners' negligence has resulted in teenagers being the most customers. In rural areas, teens have become unruly and disobedient.

The Enyobeni tragedy a lesson for all

Enyobeni tragedy is an incident where more than 21 teenagers were found dead at a tavern in South Africa, Eastern Cape. The 21 teenagers were engaged in what is called pens down when the tragedy occurred. In the beginning, the cause of the death became unknown until top investigators and forensics were assigned to the case. It became a tragic and devastating incident as it had never happened in South Africa. Most of the deceased were underage to be at taverns sipping alcohol. The tragedy has exposed more of what's happening in South Africa's negligence and irresponsibility of tavern owners. It was recently revealed that the cause of the death among the 21 teenagers was Methanol.

Caution to tavern and club owners

Following the death of the 21 teens in the Eastern Cape, the owner and his employers have been arrested. This should be an eye-opener for many tavern owners across South Africa. The law does not allow alcohol to be sold to someone under 18 years old; they are considered minors. This is stipulated in the Liquor Act of 2003. Selling alcohol to minors could lead to prosecution or a fine involving your liquor trade license being revoked. At Enyobeni tavern, most of the children were between the ages of 13 and 17 years old.

Ways to prevent the act of drinking among the Underage.

- The police should patrol at night, ensure that tavern owners adhere to the regulations of not selling alcohol to minors.

- Communities should also play a role in curbing underage drinking because it is one of the sources of teenage pregnancy in the country.

Conclusions

The Enyobeni tragedy should become a lesson for many tavern and club owners in South Africa. What happened in Enyobeni, Eastern Cape was one of the first incidents in South Africa for underage drinking teens. The police should patrol at night, ensure that tavern owners adhere to the regulations of not selling alcohol to minors. Communities should also play a role in curbing underage drinking because it is one of the sources of teenage pregnancy in the country.

Nom et prénom : Abel Semosa

Catégorie : Droit et gouvernance

La consommation d'alcool chez les jeunes en Afrique du Sud

La consommation d'alcool avant l'âge légal est courante chez les adolescents en Afrique du Sud, notamment dans les villages ruraux où la plupart des parents ne sont pas stricts avec leurs enfants. La négligence des parents et des propriétaires de clubs fait que les adolescents sont les plus gros clients. Dans les zones rurales, les adolescents sont devenus indisciplinés et désobéissants.

La tragédie d'Enyobeni, une leçon pour tous

La tragédie d'Enyobeni est un incident au cours duquel plus de 21 adolescents ont été retrouvés morts dans une taverne en Afrique du Sud, au Cap-Oriental. Les 21 adolescents étaient en train

de faire ce qu'on appelle un "pens down" lorsque la tragédie s'est produite. Au début, la cause de la mort est restée inconnue jusqu'à ce que des enquêteurs de haut niveau et des médecins légistes soient affectés à l'affaire. L'incident est devenu tragique et dévastateur car il ne s'était jamais produit en Afrique du Sud. La plupart des personnes décédées n'avaient pas l'âge de se trouver dans des tavernes pour siroter de l'alcool. Cette tragédie a mis en évidence la négligence et l'irresponsabilité des propriétaires de tavernes en Afrique du Sud. Il a été récemment révélé que la cause du décès des 21 adolescents était le méthanol.

Mise en garde aux propriétaires de tavernes et de clubs

Suite à la mort des 21 adolescents dans le Cap-Oriental, le propriétaire et ses employeurs ont été arrêtés. Cela devrait ouvrir les yeux de nombreux propriétaires de tavernes en Afrique du Sud. La loi ne permet pas de vendre de l'alcool à des personnes de moins de 18 ans, qui sont considérées comme des mineurs. Ceci est stipulé dans la loi sur les boissons alcoolisées de 2003. Vendre de l'alcool à des mineurs peut donner lieu à des poursuites ou à une amende impliquant le retrait de votre licence de commerce d'alcool. À la taverne Enyobeni, la plupart des enfants avaient entre 13 et 17 ans.

Les moyens de prévenir l'acte de boire chez les mineurs.

- La police devrait patrouiller la nuit et veiller à ce que les propriétaires de tavernes respectent la réglementation interdisant la vente d'alcool aux mineurs.
- Les communautés devraient également jouer un rôle dans la lutte contre la consommation d'alcool chez les mineurs, car c'est l'une des sources de grossesse chez les adolescentes dans le pays.

Conclusions

La tragédie d'Enyobeni devrait servir de leçon à de nombreux propriétaires de tavernes et de clubs en Afrique du Sud. Ce qui s'est passé à Enyobeni, dans la province du Cap-Oriental, est l'un des premiers incidents en Afrique du Sud concernant la consommation d'alcool par des adolescents mineurs. La police devrait patrouiller la nuit et s'assurer que les propriétaires de tavernes respectent les réglementations interdisant la vente d'alcool aux mineurs. Les

communautés devraient également jouer un rôle dans la lutte contre la consommation d'alcool chez les mineurs, car c'est l'une des sources de grossesse chez les adolescentes dans le pays.